



En quelques semaines le nouveau site de Google a drainé des millions d'internautes en Europe. Je vous invite à découvrir ce nouveau réseau social dans ce dossier spécial entièrement gratuit et totalement informatif.

<http://www.cnetfrance.fr/special/google-4000143176.htm>

La nouvelle s'est répandue comme une trainée de poudre dans le monde virtuel, puisqu'un mois après sa mise en marché, quelques 25 millions d'Internautes se sont prévalus de ce nouveau service de réseau social. Ces chiffres impressionnent puisque, selon Comscore, il avait fallu trois ans à Facebook pour attirer autant d'internautes et que Twitter l'avait réalisé en 30 mois. Actuellement, Facebook compte quelques 700 millions de membres mais Google grignote peu à peu sa part de marché, puisque selon les chiffres de Comscore rapportés par Reuters, le réseau social de Google gagne quotidiennement un million de visiteurs. Actuellement la majorité des utilisateurs de Google +, provient des Etats-Unis regroupant quelques 6 millions d'abonnés. L'Inde arrive en deuxième place avec 3,6 millions d'internautes, suivi du Canada et du Royaume-Uni (avec un million d'internautes chacun) et de 780 000 au Brésil. En Europe, depuis son lancement, Google + a attiré 920 000 abonnés en Allemagne et un demi-million de visiteurs en France et leur nombre augmente tous les jours. Pour vous familiariser avec cette nouveauté vous pouvez visiter le site des News de Google + ou vous découvrirez également les guides de Google + et une foule de programmes gratuits à télécharger.